
 

Rapport « Président EVTT » 2022-2023 
  

- La prise de la présidence de l’EVTT 2022-2023 a débuté avec l’organisation de la semaine olympique qui a 

repris son cours après quelques années d’absence dues au Covid. 

3 Clubs, Lausanne, Mézières et Crissier ainsi que quelques bénévoles spontanés ont pris part à cette 

manifestation dont je félicite leur engagement et les remercie au nom du tennis de table vaudois. 

5 jours qui se sont très bien déroulés avec un grand merci également de la part du musée olympique qui nous 

demande de réitérer cet automne. 

- Les cadres vaudois ont été mis en place au début de la saison et nous sommes heureux de voir qu’il y a de 

la relève sur le canton de Vaud au niveau des tout jeune. 

Malheureusement, le projet de sport-étude du TT a été mis en suspend car le niveau de compétitivité des 

jeunes actuels est trop bas. Nous n’aurions pas assez de candidats pour pouvoir créer une structure. On 

espère que la relève augmentera le niveau du canton d’ici 2 ans. 

L’entraînement des cadres vaudois poursuit son évolution la saison prochaine avec un nouveau concept en 

termes de fréquence d’entraînement mais surtout par rapport au suivi des jeunes avec une sélection pour 

participer à des tournois spécifiques encadrés par l’EVTT. On doit faire progresser nos jeunes afin qu’ils 

puissent intégrer les cadres STT et là nous pourrons parler de compétitivité. 

 

- Quelques tournois majeurs sur le canton de Vaud cette saison : 

 

- le « championnat AVVF » organisé par Yverdon avec 126 participants  

- le « championnat AVVF par catégorie » organisé par Lausanne avec 108 participants 

- le « championnat vaudois » organisé par Gland avec quelques nouvelles formules et 143 participants 

En règle générale, les joueurs ont eux du plaisir à refaire un peu de compétition. Merci et bravo aux 

organisateurs. 

A ceci, s’ajoute quelques tournois populaires et NL ainsi que le Gubler school trophy. 

Nous remarquons qu’il y a une volonté de la part des clubs à organiser des événements que cela soit pour un 

anniversaire ou des entraînements des jeunes et moins jeunes. J’encourage tous les clubs à continuer sur 

cette voie afin de dynamiser notre sport pour les joueurs existants mais aussi pour les nouveaux arrivants. 

 

Je vous remercie pour votre attention. 

 

Ludovic Nguyen 

Président EVTT 

 


